



**Soirée organisée en
collaboration entre
Solidarité Paysans
et la Coop des
Dômes**

Projection – débat « Du champ à la scène »

Du champ à la scène est un film qui retrace l'expérience réussie d'un groupe de paysans ayant découvert le théâtre comme moyen de s'exprimer, de sortir des difficultés liées au monde paysans, de s'épanouir et de s'amuser.

Le théâtre signe le point de départ du film mais des dynamiques collectives, il en existe tant d'autres, c'est ce que vous découvrirez au cours de ce reportage réjouissant !

**9 juin 2022 à partir de 20h15,
à la Maison du projet, place des droits de l'homme**

Au programme :

20h15 : accueil des participants

20h30 : Présentation de l'association de la Coop des Dômes et de Solidarité paysans

20h30 – 21h : Projection du film « du champ à la scène »

21h – 21h30 : Echanges autour du film suivi d'un pot convivial (les gâteaux faits maison sont les bienvenus)

Avec la participation de membres actifs de solidarité paysans et de la Coop des dômes